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Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD - Gemeinderatsfraktion
Vorsitzender: Norbert Lamm, Stellvertreter: Jörg Bubel

Vorsitzender
Norbert Lamm
Beethovenstr. 8
91325 Adelsdorf
Tel.: 09195-924343
E-Mail: n-lamm@web.de

Abs. Jörg Bubel - Tannenweg 10 - 91325 Adelsdorf

Bürgermeister Karsten Fischkal

Am Rathausplatz 1

91325 Adelsdorf

Adelsdorf, den 15.04.2025
Betrifft: Antrag provisorische Bushaltestelle während der Sperrung des Ortskerns.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister K. Fischkal!

Für die kommende Gemeinderatssitzung stellen wir folgenden Antrag:
Die Gemeinde beantragt beim Landratsamt für die Dauer der Sperrung des Ortskerns für den
Bau der Nahwärmeleitungen eine vorläufige, provisorische Bushaltestelle am Aischer Marien-
platz für die Buslinie 205 „Höchstadt - Erlangen“ in beide Richtungen.

Begründung:
Die Buslinie 205 fährt während der Bauphase von Höchstadt kommend über die Aischer Str. /
Marienplatz und Uttstadter Str. (Aisch) weiter über Uttstadt, zurück auf die normale Strecke. In
der Gegenrichtung ist der umgekehrte Verlauf. Zurzeit fährt der Bus von der Einmündung in die
Aischer Str. ohne weiteren Halt in Aisch bis nach Uttstadt. Am Marienplatz in Aisch ist ein Bus-
haltestelle auf der einen Seite, auf der anderen Seite kann problemlos eine provisorische Halte-
stelle eingerichtet werden. Ein Halt in Aisch wäre eine deutliche Verbesserung der Busanbin-
dung von Aisch. Die Anzahl der Busverbindungen von Aisch sowohl nach Erlangen als auch
nach Höchstadt erhöht sich signifikant und die Anbindung, insbesondere des Wohngebietes
Fürstenberg, das bisher schlecht versorgt ist, wird nennenswert verbessert.

Für den Busverkehr selbst ändert sich wenig. Die Fahrzeit verlängert sich um kurze Zeit für den
Ein- und Ausstieg an dem Haltepunkt. Zusätzliche Kosten, außer für ein Haltestellenschild fallen
nicht an.
Es wäre wichtig, hier schnell zu handeln, um die Vorteile des zusätzlichen Haltepunktes nutzen
zu können. Deshalb wäre es gut, wenn die Gemeinde bereits von sich aus die zuständigen Stel-
len im Landratsamt über den Wunsch informiert und diese Haltestelle auch ohne förmlichen
Antrag realisiert werden würde.

Mit freundlichen Grüßen

Norbert Lamm, Vorsitzender SPD-Fraktion Jörg Bubel, SPD-Gemeinderat
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